

Mit dem Erlös aus Kuchenverkauf Senioren unterstützen

BIAzza-NordWest freut sich über Spende von Primark im Nordwestzentrum.

Eine Spende in Höhe von 1021 Euro überreichte Markus Dinges, Store Manager der Modekette Primark im Nordwestzentrum und Betriebsratsvorsitzende Jutta Winkler an die Projektkoordinatorin von BIAzza-NordWest, Sandra Erb (v.l.).

Beschäftigte der Firma hatten zum Jubiläum des Einkaufszentrums selbstgebackenen Kuchen verkauft, um mit dem Erlös die Einrichtung für Senioren der Diakonie Frankfurt zu unterstützen.

Mit der Aktion wollen die Mitarbeitenden ein Zeichen gegen Altersarmut setzen. Ein Thema, dass die Beschäftigten auch vermehrt rings um das NordWestZentrum wahrnehmen.

[Mehr Informationen zu BIAZZA-NordWest](#)